

Murió una turista en el Schestakow



Falleció en el hospital Schestakow una mujer que había venido desde Buenos Aires junto a su marido y sus dos hijos de 4 y 6 años, para pasar el fin de semana largo en nuestro departamento. Mientras disfrutaban de las mini vacaciones la mujer, de 35 años, sufrió un ACV por lo que fue trasladada al Schestakow, donde quedó en terapia intensiva con muerte cerebral, hasta que se confirmó su deceso. La mujer, identificada como Ana Belén Alfonso, era oriunda de Lincoln, provincia de Buenos Aires.